

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa:

JORNADA DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA PREVENCIÓN Y DETECCIÓN DE TODAS LAS CLASES DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER EN EL ÁMBITO VECINAL Y LABORAL.

El pasado 27 de noviembre tuvo lugar en el salón de actos de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad la primera **“Jornada de sensibilización para la prevención y detección de todas las clases de violencia contra la mujer en el ámbito vecinal y laboral”** organizada por la **Asociación de Auditores Socio-Laborales** y el **Consejo General de Colegios de Administradores de Fincas**, con el apoyo de la **Delegación de Gobierno para la Violencia de Género**.

El objetivo de la jornada ha sido la **prevención de la violencia de género y la información de los recursos disponibles ante casos de maltrato**. El **Consejo General de Colegios de Administradores de Fincas** se hace eco del mensaje de la última campaña contra la violencia de género para implicar a los entornos más próximos a la mujer e invitar a la ciudadanía a la acción y a la detección precoz de situaciones de violencia de género.



Cuando hay maltrato en una pareja,
no son sólo cosas de pareja.
No permitas la violencia de género.

016
ATENCIÓN VÍCTIMAS DE
MALTRATO DE VIOLENCIA DE GÉNERO

 hay salida



Por otro lado, **la Asociación Española de Auditores Socio-Laborales** ha elaborado el ["Protocolo para la detección y tratamiento en la empresa de situaciones de violencia de género producidas dentro y fuera de los lugares de trabajo"](#), ya que es de vital importancia saber cómo actuar en el ámbito laboral ante un caso de violencia de género. Las mujeres víctimas tienen que sentirse en todo momento apoyadas para que prime con fuerza el mensaje de esperanza "hay salida".

Gracias a la **Asociación de Auditores Socio-Laborales y al Consejo General de Colegios de Administradores de Fincas**, por su implicación y compromiso para la construcción de una sociedad libre de violencia de género.

Os animamos a difundir el mensaje **#haysalida** y a no mirar hacia otro lado. La sensibilización y concienciación son necesarias para avanzar en la igualdad, el respeto y la no violencia hacia la mujer.



[@haysalida_DGVG](https://twitter.com/haysalida_DGVG)

30 de noviembre de 2017